

Bonjour,

J'ai un avis défavorable sur le tracé proposé concernant la SPPL de Landaul, surtout alors qu'un autre tracé était prévu qui évitait tout cela :

- Traversée de zones inondables et humides avec pose de platelages indispensables qui seront coûteux à la construction et à l'entretien
- Empiètement sur des jardins privatifs entraînant des nuisances pour les propriétaires quand il existe des alternatives empruntant des sentiers ou passages existants publics
- Tracé trop proche de la ria avec menace sur la faune (loutre par exemple)

Cordialement,

Sans virus.www.avast.com